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篮管中心：不达标就别打
比赛，不会步足球后尘

对于种种猜测和质疑，昨天，记者
采访了篮管中心运动队管理部部长宫
鲁鸣，他也是CBA体测规则的制定者，
在回应外界质疑时，为了中国男篮不
步足球后尘，宫鲁鸣回答：“目的只有
一个，就是监督运动员训练，绝不让一
些不达标者浑水摸鱼打联赛！”

昨天，宫鲁鸣还向记者透露，“未
来我们会出台《篮球运动员等级评定
标准》考核球员，建立一个数据库对运
动员进行全方面考核。”另外，宫鲁鸣
表示CBA体测不会永远持续下去，如
果运动员身体素质有所提高，训练水
平及时跟上，将随时取消 CBA 体测，

“其实，CBA体测本应该是各家俱乐部
负责的事情，我们只是代办而已，我们
要对CBA联赛负责，所以必须优化队
伍，毕竟你是一名职业运动员，基本的
素质必须要达标！”宫鲁鸣补充道。

附：CBA10项体测项目
折返跑、纵跳摸高、负重深蹲、卧

推、强度投篮、三角移动、全场攻防转
换、运球折返8字上篮、3/4场冲刺、快
速传球。

朗哥被追讨环法冠军奖金
据新华社电 随着阿姆斯特朗正式被

国际自行车联盟（UCI）取消环法“七冠王”
的成绩，曾向他提供环法奖金的 SCA保险
公司昨日表示，希望这名陨落的“车王”能
归还750万美元的奖金。

根据 SCA的法律顾问介绍，在阿姆斯
特朗的巅峰时期，他所在的美国邮政车队
的母公司 Tailwind Sports 和 SCA 签署了
一份保险协议，由后者负责向阿姆斯特朗
支付环法冠军奖金。

有外媒透露，阿姆斯特朗其实总共从
SCA得到了 1200万美元的收益，但 SCA的
法律顾问对此予以了否认。

朗哥失去全部赞助商
据新华社电 阿姆斯特朗目前仅存的

赞助商——奥克利眼镜公司，昨日针对阿
姆斯特朗禁药风波做出回应，发表声明宣布
与阿姆斯特朗解约。至此，阿姆斯特朗的全
部主要赞助商均已经与他划清了界线。

最早宣布与阿姆斯特朗解约的是耐克
公司，该公司在18日即宣布“抛弃”阿姆斯
特朗。就在同一天，Trek自行车、Giro头盔
公司、24 小时健身、安海斯布希饮料公司
紧跟耐克脚步与阿姆斯特朗解约。

这样的“众叛亲离”也让人想起了当年
闹出丑闻的高尔夫球巨星伍兹，不过，阿姆斯
特朗的处境要比伍兹糟糕很多，因为伍兹当
年虽然面临着AT＆T等公司的解约，但耐克、
EA体育等公司却坚定地站在了他这边。

麦蒂登上来华飞机今日亮相
据最新消息，青岛队外援麦蒂昨日已

经登上了由洛杉矶飞往首尔的航班，他将
在韩国转机前往青岛。预计将会在北京时
间今日上午抵达青岛。

“我已经在前往机场的路上了，如果在
我抵达(青岛)后你有拍到任何有意思的照
片，请发到我的邮箱。”在前往机场的路上
麦蒂发了一条这样的微博，而他的经纪人
也确认了这个消息。

由于害怕在国内转机引起安保上的问
题，因此俱乐部安排麦蒂在韩国转机直飞
青岛，周三早上8点40分，麦蒂将会抵达青
岛。按照俱乐部的安排，在麦蒂抵达后球
队将会为他举办一个欢迎宴，然后会进行
体检，随后将会完成他在青岛队的首训。

麦蒂并不会随青岛队一起出战 CBA
季前赛，但是球队为他策划安排了一些热
身赛，热身赛的时间初步定在 11月 14日，
对手还没有最终确定。 殷佩琴

据新华社电 在马布里和麦蒂等加盟
CBA之后，又要有前NBA全明星球员加盟
中国联赛。据美国雅虎爆料，前NBA全明
星后卫，素有“大将军”之称的阿里纳斯将
到中国联赛打球，他要加盟的球队是广东
宏远，双方接近签订一份为期一年的合
约。如果成功，这意味他将与易建联继在
奇才队之后再次成为队友。

30 岁的阿里纳斯曾三次入选 NBA 全
明星，在进入联盟的 11个赛季中，辗转效
力过金州勇士、华盛顿奇才、奥兰多魔术和
孟菲斯灰熊这 4 支球队，场均能攻下 20.7
分。今年休赛期他一直在自己的家乡洛杉
矶训练，希望能够重新回到 NBA，但是没
有一支球队对他表示兴趣。

昨日，广东宏远俱乐部总经理刘宏疆
表态称目前球队正在全力准备体测，到本
周末CBA季前赛时才会正式回应此事。

昨日，央视直播CBA体测重头戏折返跑
测试球员中年龄最大的巴特尔调侃——

“这不是让老同志们
在全国人民面前丢脸吗！”
闹剧结束 一起围观篮协体测到底科学不

昨日 8 时 30 分以及 15 时打
开中央电视台体育频道，你会发
现播的不是体育比赛或是体育新
闻，而是一群大个子在卖命地折
返跑……这些大个子是即将参加
新赛季 CBA 的 17 支球队的队员
们，折返跑则是CBA体测十项内
容中最重要的一项，测试不合格
的队员将无缘下赛季联赛。央视
破天荒全程直播体测，新疆队老
将巴特尔笑了，“直播体测？这不
是要让我们这些老同志在全国人
民面前丢脸吗！”好在他们中的绝
大多数都过关了。

白岩松：用计划的手
扇职业的脸

昨日，央视主持人白岩松针对
CBA体测给出了自己的看法：

职业化，意味着给俱乐部更大
的权利和自由度，每个队备战，都
该有自己的特点和个性，但一刀切
的体测，让俱乐部和备战节奏必
须服从篮协的安排，这种“市场”
必须服从“市长”的反改革思路与
动作，为何在纪念市场经济确立
20 周年的 2012 年，又出现在中国
的篮球赛场上呢？我们渴望更多
的有特点的球员，却拥有在规定
时间规定地点投篮的“双规”体
测 ，最 后 个 性 服 从 于 篮 协 的 共
性 。 这 是 怎 样 的 一 种“ 拨 正 反
乱”？我很想问问元芳：你对这事
儿怎么看？停了吧！别再用“计
划”的手来扇“职业”的脸！

杨毅：制定体测规则
的人不懂球

昨天，篮球资深评论员杨毅针
对CBA的体测规定，表达了自己的
观点：“我认为CBA体测非常不合
理，或者可以说，至少制定体测规
则的人不是十分懂篮球。我在网
络上看到一段视频：37岁的巴特尔
在参加一项限时投篮测试时，追逐
一个弹向后场的篮板球，脚下拌蒜
跌倒在地，起来后扶着膝盖喘息了
好一会儿。巴特尔在场上，有的是
经验，有的是手感，你让这么大岁数
的人去做这样强度的投篮有什么作
用？一刀切解决篮球运动员身体素
质问题不是唯一的办法，光靠体测
提高运动员的竞技水平和身体素质
不太现实。加强运动员的竞争机
制，这才是最有效的办法。”

曾啸

生死折返跑 莫科大唐惊险过关
昨日，在秦皇岛国家体育总局的训练基地

里，17支CBA球队进行了最后一个项目折返跑的
测试，和其他9个项目相比，15(米)×17(趟)的折返
跑是本次体测的重头戏，如果成绩不达标的球员，
将无法拿到新赛季CBA联赛的上岗证。结果，绝
大部分的球员都是一次性通过了生死折返跑。
八一阵中有王治郅和莫科这两位年过30岁并且
伤病缠身的老将，结果王治郅在跑了两趟后最终
放弃，使用了球队的豁免名额，而莫科最终凭借
67.95秒的成绩惊险过关(68秒合格)。

新疆队的唐正东是著名的体能困难户，但
由于巴特尔使用了球队的豁免名额，使得大唐
不得不咬牙坚持，跑到最后一组时，大巴陪着唐
正东一起冲刺，受到鼓励的唐正东最终顺利达标。

阿联今日单独测试
今日上午，阿联将单独进行全部 10 项测

试内容，只不过测试的结果并不影响阿联参加
新赛季的 CBA 联赛。“测试还是要测试，只不
过测试的成绩已经不重要了，我们把不达标的
名额给了阿联。”宏远俱乐部总经理刘宏疆昨
日对记者表示。虽然有点形式主义的体测为
外界所质疑，但篮协并不会轻易打消他们将体
测进行到底的决心。

央视卖力为回馈赞助商？
昨天，央视主持人于嘉率先在微博上打起

了广告，随后，央视6辆设备车浩浩荡荡从北京
开赴秦皇岛。央视如此高规格地报道 CBA 的
体能测试，这在以往是从来没有过的，这也让
很多媒体同行感到不可思议。其实这一切都
是有缘由的：今年李宁决定每年 4亿元巨资赞
助CBA后，央视对CBA的报道就开始加温，很
快做出了一周播 7场CBA比赛的决定；再加上
CBA 的幕后商业操盘公司盈方中国的首席执
行官马国力是原中央电视台体育中心主任，他
对央视的影响力自然也不容小看。有球迷开
玩笑说，“连体能测试都开始播了，CBA在央视
的风头看来要压倒乒乓球啊！”

”

回
应

疑
问

王治郅王治郅

唐正东唐正东

莫科莫科::过关真不容易过关真不容易


